



Une filière également attaquée

"Ils veulent des maisons en bois, mais ne veulent pas couper les arbres". Les engins, les ornières, les arbres rasés... impossible de masquer leur travail. Les forestiers jusqu'alors épargnés par les critiques, sont la cible de contestation de gens qui s'opposent au modèle sylvicole de "coupe rase et plantation".

"La forêt est le dernier lieu de biodiversité et de ressourcement", estime Laurent Picard, directeur R&D au CNPF. "On sent que cela peut se radicaliser. On voit bien cette méconnaissance. On peut améliorer nos pratiques et expliquer qu'il y a un cycle. On cultive, on récolte et trois ans après, cela repousse".